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So erreichen und

fi nden Sie uns:
Was ist sexuelle

Gewalt?

Beratung, Prozessbegleitung und 
Therapie bei sexueller Gewalt 

gegen Frauen und Mädchen

www.frauennotruf-salzburg.at

Zu sexueller Gewalt gehört zum 
Beispiel Folgendes: 

• unangenehme, anzügliche Blicke
• frauenfeindliche Bemerkungen
• sexuelle Anspielungen
• Berührungen, die eine Frau oder ein

Mädchen nicht will
• eine Frau oder ein Mädchen zu

sexuellen Handlungen zu zwingen
• Vergewaltigung
• sexueller Missbrauch in der Kindheit

Sexuelle Gewalt ist eine schwere 
Verletzung der körperlichen und 
seelischen Gesundheit.

Frauennotruf Salzburg – 
Frauenberatungsstelle bei 
sexueller Gewalt
Wolf-Dietrich-Straße 14, EG, 5020 Salzburg

Telefon: 0662 / 88 11 00 
Fax: 0662 / 87 02 25
E-Mail: beratungsstelle@frauennotruf-salzburg.at 
Internet: www.frauennotruf-salzburg.at

Telefonisch erreichen Sie uns:

Außerhalb der Telefonzeiten:
Beratungen gibt es auch außerhalb der Öffnungszei-
ten. Vereinbaren Sie einfach einen Termin mit uns. 
Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns eine E-Mail. 
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Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag: 
9:00 – 13:00 Uhr
Mittwoch: 
9:00 – 13:00 Uhr und 17:00 – 21:00 Uhr



Krisenbegleitung
Wir beraten Frauen und Mädchen ab 14 Jahren, 
die sexuelle Gewalt erlebt haben oder  
abgewehrt haben.

Psychosoziale Beratung
Wir finden mit Ihnen gemeinsam die richtigen 
Möglichkeiten, diese schwierige Situation zu 
bewältigen.

Beratung für nahestehende Personen 
Wir beraten zum Beispiel Verwandte, Partner- 
innen und Partner, Lehrerinnen und Lehrer, 
Sozialberaterinnen und Sozialberater.

Prozessbegleitung
Wir beraten und begleiten Sie bei einer  
Anzeige bei der Polizei und bei einem Verfahren 
vor Gericht. Unsere Anwältinnen und Anwälte 
und Beraterinnen sind bei einem Prozess vor 
Gericht dabei.

• ein Team von Frauen, die Expertinnen
für das Thema Sexuelle Gewalt sind.

• Alles, was Sie uns sagen, bleibt
vertraulich: Niemand erfährt Ihren
Namen, wenn das für Sie wichtig ist.
Niemand erfährt, dass Sie bei uns waren.

• Unsere Beratungsstelle gibt es seit
dem Jahr 1984. Wir sind ein privater
Verein und werden mit öffentlichem
Geld unterstützt.*

• Die Beratung ist kostenlos.
Auch die Anwältin, die Sie vor Gericht
vertritt, ist kostenlos.

• Wenn Sie nicht gut Deutsch können,
können Sie gerne jemanden mitbringen,
der Sie bei dem Beratungsgespräch
unterstützt. In einem Prozess vor Gericht
bekommen Sie wenn nötig eine
Übersetzerin.

• wenn Sie sexuelle Gewalt erlebt haben –
ganz egal, wann das passiert ist

• wenn Sie in der Folge Angst haben und
schreckhaft sind

• wenn Sie Erinnerungen an sexuelle
Gewalt belasten

• wenn Sie Unterstützung in einem Verfahren
vor Gericht brauchen

• wenn Sie überprüfen wollen, ob die
sexuelle Gewalt, die Sie erlebt haben
noch strafbar ist

ZVR-Nr: 700 38 45 88
Bankverbindung: Raiffeisenverband Salzburg
IBAN: AT 66 3500 0000 0814 4214 / BIC: RVSAAT2S

Wir bieten 

Ihnen ...
Kommen Sie 

zu uns, ...  Wir sind ...

* 

ÖSTERREICH

AUTONOME FRAUEN

BEI SEXUELLER GEWALT
BERATUNGSSTELLEN

BUND


